



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

AGENCIA DE
NOTICIAS
RTV

09/02/2024

LEGISLATIVO



Diputada federal Tania Cruz solicita creación de la Unidad Antiextorsión

Al ser el delito de extorsión, en sus diversas modalidades, uno de los delitos que más aqueja a los habitantes del sur de la entidad veracruzana, la diputada federal por Coahuila, Tania Cruz Santos, volvió a presentar ante la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) la solicitud por escrito para la creación de una Unidad Antiextorsión. La legisladora aseguró que la petición fue a solicitud de los ciudadanos y miembros del sector empresarial, quienes se han visto afectados, al ser víctimas del llamado cobro de impuesto criminal, extorsión telefónica y extorsión cruzada.

<https://www.masnoticias.mx/diputada-federal-tania-cruz-solicita-creacion-de-la-unidad-antiextorsion/>